

!!!! Bitte liegen lassen !!!!!!!!!!!!!



Die Steine gehören zu einem Spiel....

Liebe Kinder,
liebe Eltern,
liebe Erzieher,

überall im Land bemalen Kinder gegen den „Corona-Blues“ Steine und basteln damit gemeinsam eine „Steinschlange“ als Zeichen des **Zusammenhalts**.

Nach Rücksprache mit Christine, soll auch der Kindergarten am Birkenweg bunter werden.

Deshalb bitten wir Euch, malt doch zu Hause einen Stein bunt an und legt ihn dazu.

Mal sehen wie lang unsere Birkenweg-Schlange wird, in der Zeit, in der wir wegen dem Coronavirus zu Hause bleiben müssen.

Später, wenn wir alle wieder in den Kindergarten kommen dürfen, schmücken eure hübschen Steine den Weg in eure Kita und wir wissen dann: „**zusammen schaffen wir alles**“!

Für ein Lächeln in schwierigen Zeiten,
machen wir diese Zeit gemeinsam etwas bunter.....

Passt auf euch auf und bleibt gesund.

Daher noch kurz der Appel an euch, wenn ihr die Steine vorbeibringt, schaut bitte, falls zu der Zeit auch andere da sind, dass ihr genügend Abstand einhaltet.